

Ab Sonntag, dem 8. Mai, und die ganze nächste Woche hindurch werden in weiten Teilen Frankreichs hochsommerliche Temperaturen erwartet. Eine Hitzeperiode kurz vor den Eisheiligen, einer entscheidenden Zeit für Landwirte und Gärtner.

Laut Météo-France werden die Temperaturen in den nächsten Tagen in Frankreich allmählich ansteigen und könnten in einigen Regionen die 30°C-Marke sogar überschreiten. Eine solche Hitzewelle, die durch antizyklonale Bedingungen geprägt ist, ist zwar nicht neu, kommt diese mal aber bemerkenswert früh im Jahr, teilt Météo-France mit.

*Dès dimanche et semaine prochaine, températures dignes d'un plein été sur une grande partie du pays. Cet épisode de chaleur, sans être inédit, est remarquable si tôt dans l'année.

https://t.co/C0ylOjaMSX pic.twitter.com/qGvzNme1wD

— Météo-France (@meteofrance) May 6, 2022

Im Süden wird die 30°C-Marke erreicht

Nach Angaben des Wetterkanals wird in der Woche vom 9. bis 15. Mai 2022 in der Nordhälfte die 25°C-Marke überschritten und im Süden die 30°C-Marke erreicht werden. Der Meteorologe Régis Crépet kündigt die Ankunft der "ersten Hitzewelle des Jahres" an, d. h. einer längeren Episode mit ungewöhnlich hohen Temperaturen, die in der Regel 3 bis 5 °C über der monatlichen Durchschnittstemperatur liegen.

L'arrivée de la #chaleur se confirme pour la semaine prochaine ☐ Il s'agira d'une chaleur modérée au nord de la Loire, mais plus marquée et assez durable au sud de la Loire. Les températures seraient de 3° à 5°C supérieures aux moyennes pendant la semaine [] pic.twitter.com/zptb9uvkNO

La Chaîne Météo (@lachainemeteo) May 3, 2022

"Ab morgen, Montag, werden die Temperaturen nördlich der Loire zwischen 22 und 25°C liegen, im Süden zwischen 25 und 30°C, wo die ersten 30°C des Jahres erreicht werden. Die heißesten Tage dürften Dienstag und Mittwoch sein, aber in der Südhälfte könnte die Hitze noch länger anhalten", erklärt der Wetterkanal la Chaîne Météo.

Mit der Luft subtropischen Ursprungs wird diese Hitze drückend sein, mit lauen Abenden, die



zu Grillpartys und späten Abendessen auf der Terrasse einladen. Die gefühlte Temperatur kann in Paris bei 29°C und im Südwesten, wo der Wind schwach sein wird, bei 35°C liegen.

Diese Hitze ist laut Experten nicht gänzlich überraschend: Die Monate Mai 2011, 2017 und 2020 waren besonders heiß, mit Temperaturen von bis zu 30°C in Paris und 35°C im Süden. Diese Werte werden wir in der nächsten Woche nicht ganz erreichen.

Sonne und Gewitter in Okzitanien

An diesem Sonntag, dem 8. Mai, wie auch in der nächsten Woche, wird in der gesamten Region Okzitanien die Sonne scheinen. Laut Vorhersage von Météo-France werden am Donnerstag und Freitag gewittrige Schauer erwartet. In Toulouse könnten die Höchsttemperaturen am Mittwoch, dem 11. Mai, tagsüber auf 30°C steigen und während des Rests der Woche um die 24-28°C liegen.

In Cahors im Departement Lot, wie auch in Auch im Departement Gers, werden für den Mittwoch fast 31°C erwartet.

Steht uns ein heißer Sommer bevor?

Auch wenn die Frostgefahr für die Eisheiligen gebannt ist, ist es schwierig, zu diesem Zeitpunkt schon einen heißen Sommer vorherzusagen. Eine Hitzeperiode im Mai reicht nicht aus, um eine Prognose für den kommenden Sommer zu erstellen.

Wir müssen noch einige Wochen abwarten, um zu erfahren, ob der Sommer in diesem Jahr besonders trocken und heiß sein wird oder nicht.